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COMISSÃO DE DEFESA DO CONSUMIDOR, MEIO AMBIENTE
E MINORIAS

REQUERIMENTO DE AUDIÊNCIA PUBLICA
Nº             DE 2003.

(Do Sr. Edson Duarte)

Solicitamos que sejam convidados o Sr. Presi-
dente da Agência Nacional das Águas (ANA); o
Secretário Nacional de Recursos Hídricos do
Ministério do Meio Ambiente, Sr. João Bosco
Senra; o presidente da CEEIVASF, Sr. José Te-
odomiro; um representante do Fórum perma-
nente de defesa do Rio São Francisco; o Frei
Luiz, bispo do município de Barra (Bahia);
para, em audiência pública, debater a revitali-
zação do rio São Francisco.

Senhor Presidente

Nos termos regimentais, requeremos à Vossa Excelência, ouvido o plenário
desta Comissão, que sejam convidados o Sr. Presidente da Agência Nacional das
Águas (ANA); o Secretário Nacional de Recursos Hídricos do Ministério do Meio
Ambiente, Sr. João Bosco Senra; o presidente da CEEIVASF, Sr. José Teodomiro;
um representante do Fórum permanente de defesa do Rio São Francisco; o Frei
Luiz Sérgio, bispo do município de Barra (Bahia); para comparecerem a esta co-
missão e prestarem esclarecimentos sobre a revitalização do rio São Francisco.

JUSTIFICAÇÃO

O rio São Francisco, descoberto há 500 anos, está doente. Ele foi contamina-
do pelos despejos de agrotóxicos, dejetos urbanos e industriais, em suas águas. A
mata ciliar foi retirada, a agricultura intensiva lavrou o solo e montanhas de terra
caíram sobre o seu leito. O rio que era pujante, tornou-se raso em alguns cantos; a
água que era muita ficou pouca; o que era limpo ficou sujo.

Pois bem, ainda no Governo Fernando Henrique Cardoso foi reconhecida a
possibilidade de se recuperar o rio São Francisco. Um grupo foi criado com o ob-
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jetivo de revitalizá-lo. Agora, passados quase dois anos de criação desse grupo,
nos perguntamos sobre o que foi feito.

Esta nossa proposta visa desvendar algumas dúvidas centrais. Queremos saber
ações foram executadas. Quanto foi investido e onde? Que programas foram des-
envolvidos com as comunidades? Que resultados já podem ser apresentados?
Quais os recursos disponíveis e as perspectivas futuras?

Considerando a importância do tema, solicitamos aos nossos pares que apro-
vem este requerimento.

Sala da Comissão, em                     de 2003

Dep. EDSON DUARTE (PV-BA)


